

Dijo Lagos luego de visitar al diputado Manuel Bustos quien falleció esta tarde

“ENCARNÓ LO MEJOR DEL MOVIMIENTO SINDICAL CHILENO”

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, visitó este mediodía en el Hospital Clínico de la Universidad Católica, al diputado Manuel Bustos, quien falleció a las 13:05 hrs., víctima de cáncer.

En la oportunidad y cuando el parlamentario aún se encontraba grave, el abanderado comentó que Bustos “fue un hombre que sacó la voz en los momentos difíciles cuando tantos callaron”. Recordó que fue relegado y encarcelado, pero que luchó para abrir espacio a la libertad en Chile y que después siguió luchando para tener una sociedad más justa.

“Creo que Manuel Bustos encarnó lo mejor de la tradición del movimiento sindical chileno, su dignidad, su forma elevada de luchar”. Dijo que el diputado logró un alto grado de entendimiento para sacar el país adelante, al tener esa capacidad de combinar la defensa de los intereses de los trabajadores con el interés superior de Chile. “Por eso ha sido un gran dirigente sindical y creo que su ejemplo es muy importante”.

Lagos recordó que el parlamentario en su última conferencia de prensa le pidió a los trabajadores que lo acompañaran en su última lucha, en referencia a la campaña presidencial. “Me ha emocionado mucho, porque yo estaba fuera de Santiago cuando Manuel tuvo una reunión con la prensa e hizo un planteamiento muy fuerte y al final se quebró al decir que era probablemente su última batalla”, comentó.

Mientras tanto, el ex presidente Patricio Aylwin, dijo estar muy dolorido por lo que sucede con el parlamentario. Explicó que se trata de una persona excepcional y un gran luchador. “Le tomé gran cariño en tantos años de convivencia dentro de la Democracia Cristiana, aunque muchas veces discrepamos. Pero al mismo tiempo con su gran hombría, claridad y lealtad tuvo un sentido de responsabilidad muy grande cuando volvió la democracia con mi gobierno al país. Creo que la mesa de concertación entre trabajadores y empresarios fue una experiencia muy constructiva para el renacimiento democrático y en eso el país tiene una deuda de gratitud con Manuel”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**